

2		1版	A Q 通 信	2019年(平成31年) 2月28日 第5号
【関東・横浜地区忘新年会】	【東北地区忘新年会】	【本社忘年会・新年会】	【AQゴルフ愛好会】	
<p>2019年12月23日関東 営業所、横浜営業所 合同で忘年会、1月13日には新横浜の篠原八幡神社で安全祈願を行い、その後横浜営業所特設会場にて新年会が開催されました。今年一年の無事故・無災害を願うと共に、いつもと少し趣向を変えた新年会で楽しく銳気を養う事が出来ました。安全祈願では実習生が初参加、とてもいい経験ができました。また、新年会ではべトナム実習生チュンの送別会も兼ねて行われ、いい笑顔で挨拶してくれました。3年間ありがとうございました！</p>    	<p>12月27日登米市内の居酒屋で忘年会。1月8日塩釜神社で安全祈願1月10日新年会は北海道内で行いました。忘年会に</p>  	<p>はマルタ自動車協会の高橋さん、及川さんに参加していただき安全祈願にはJFEエクノス社員さんと合同で行いました。ありがとうございました。</p> <p>忘年会、東北自ら開催したビンゴ大会がとても盛況でした。主催者が一番喜んでいました。すると新年会は</p> 	<p>継手部全員参加ができなかったことは残念でしたが今年も、軌道部からも数名参加していただき忘年会、新年会を開くことが出来ました。同じ数年継手部は</p> <p>厳しい状況が続いていますが、社長の話でもあったように新しい継手にもチャレンジを始めようとしていたり、福岡での軌道工事も少しずつ見えてきた状況です。まだ壁は</p>    	
<p>2019年無事故無災害、この誓いを必ず達成してください。</p> 	<p>2018年下期、AQゴルフ愛好会は3回も開催することができました。関東11月8日、東北12月18日、本社12月30日と今年はゴルフ人口も増えとても活性化しています。中々参加できないメンバーもおりますが今後の定期開催に向けより一層活動を盛り上げていきましょう。</p>  	<p>2018年下期、AQゴルフ愛好会は3回も開催することができました。関東11月8日、東北12月18日、本社12月30日と今年はゴルフ人口も増えとても活性化しています。中々参加できないメンバーもおりますが今後の定期開催に向けより一層活動を盛り上げていきましょう。</p> 	<p>2018年下期、AQゴルフ愛好会は3回も開催することができました。関東11月8日、東北12月18日、本社12月30日と今年はゴルフ人口も増えても活性化しています。中々参加できないメンバーもおりますが今後の定期開催に向けより一層活動を盛り上げていきましょう。</p>  	

This is the fifth issue of the AQ Communication newsletter. The layout includes a yellow header bar at the top with the title 'AQ通信' and the date '2019年(平成31年)2月28日 第05号'. Below the header, there's a large yellow section on the right containing the main article '委員会活動第一弾!' (First Round of Committee Activities). This section features several photographs of staff members and their families. To the left of the main article are several smaller columns of text and images related to different committees: Quality Committee (轨道部), Environment Committee (轨道部), Quality Committee (继续手部), and Environment Committee (继续手部). The bottom half of the page contains a large graphic with sunflowers and text about a new family member named '暖太くん' (Nantaku-kun).